Octavo encuentro CHARLA BARRIAL EN TONO CULTURAL

Cultura Bogotá≋

USAQUÉN





El pasado 27 de febrero, en el Teatro Servitá de la Localidad de Usaquén, se realizó la octava **Charla Barrial en tono cultural.** El encuentro fue dirigido por el Secretario de Cultura, Recreación y Deporte, Santiago Trujillo, continuando la serie de conversaciones barriales que buscan comprender los territorios culturales a partir de las necesidades e inquietudes de las comunidades.

¿Qué sucedió?

Un diálogo abierto con la comunidad, reconociendo las historias y memorias para construir colectivamente el territorio. El encuentro contó con la participación de alrededor de 80 personas, entre gestores culturales, artistas, ediles, estudiantes y la comunidad de los barrios vecinos.

¿Cómo se llevo a cabo la jornada?

Con el objetivo de recolectar información respecto de las necesidades y propuestas que tiene la ciudadanía participante en el encuentro, se diseñó un instrumento de recolección de información cualitativa a través de una ficha con preguntas cómo: ¿Qué de lo que tenemos, se debe preservar? ¿Qué quisiéramos que fuera diferente?¿Qué propuestas creemos que son importantes proponer? ¿Cómo te hace sentir tu barrio?¿Con las propuestas que diste, a qué te comprometes?

Oportunidades identificadas

8 categorías sintetizan las principales necesidades y propuestas:



Fortalecimiento de espacios de participación y apoyo a proyectos culturales grandes y consolidados.



Fortalecimiento de equipamientos culturales y patrimonio construido.



Internacionalización de procesos culturales.



Fortalecimiento de espacios de transformación cultural para la localidad.



Fortalecimiento de los espacios de fomento y recursos territorializados en la localidad.



Mejora de la seguridad en los espacios culturales de la localidad.



Articulación entre la alcaldía local y administración distrital para mejorar los procesos culturales locales.



Fortalecimiento de espacios de transformación cultural para la localidad.

Las propuestas recibidas se incorporarán en la hoja de ruta del sector Cultura, Recreación y Deporte durante los próximos 4 años, con acciones concretas que ayuden a resolver las demandas de la ciudadanía.







